

La Travesía

Ángel Manuel Santamaría Ortiz



Capítulo 1

La travesía

Cuaderno de bitácora:

Día 179:

Ayer, después de semanas desde la última vez, avisté nuevamente la costa. Las comunicaciones cayeron hace meses y sigo sin recibir señal alguna de radio o de satélite.

Intento reunir fuerzas pero me falta valor. Sin embargo estoy seguro de que finalmente lo haré.

Día 181:

Tras dos días bordeando la costa continuó sin localizar un lugar en el que pueda arribar con seguridad. A última hora de la tarde de hoy me pareció ver un lugar resguardado en la cara norte de la península pero dada la poca visibilidad no puedo arriesgarme a dañar el casco del barco. Mañana, con el alba, inspeccionaré la zona e intentaré tomar tierra.

Estoy fondeado a menos de una milla. Deseo que la noche acabe pronto. Ójala acabe pronto...

Día 182:

Las noticias no son buenas. Como presumía, muy a mi pesar, no se dan las condiciones necesarias para llegar a tierra. Es mediodía y vuelve a llover ése agua que te quema la piel y corroe la madera de la cubierta.

El no poder arribar me hizo reunir fuerzas y decidir que era el momento de entrar al camarote de Itziar, como así hice. Hace semanas que la oía moverse en él. No debí hacerlo. Ya era uno de ellos.

El agua me quema y noto espesarse la oscura sangre que brota de mi boca...